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Editorial

Barbazanaises, Barbazanais,

L’actualité n’est pas réjouissante, nous vivons une période difficile, 
éprouvante ; nous suivons avec anxiété les évènements interna-
tionaux tendus, la situation environnementale inquiétante, pour 
preuve le changement climatique de plus en plus déconcertant. Le 
contexte économique n’est pas plus rassurant et les collectivités 
territoriales expriment leurs craintes par rapport aux projets d’in-
vestissement. Malgré tout cela il faut rester positif : la pandémie 
est derrière nous, nous pouvons à nouveau nous retrouver pour 
échanger en diverses occasions, en un mot vivre et faire vivre notre 
commune. C’est déjà beaucoup !
La Municipalité continue à œuvrer avec la même ferveur, en refu-
sant toute résignation. La preuve en est la poursuite d’importants 
dossiers engagés. 

Le confort de travail et le bien-être de nos enfants dans le cadre 
scolaire restent des sujets majeurs pour l’équipe municipale et 
les services impactés. Aujourd’hui nous sommes mobilisés pour la 
construction du restaurant scolaire, qui précède celle des écoles, 
souhaitant améliorer autant que faire se peut la qualité de vie des 
élèves, de l’équipe enseignante et des agents de service. 
 A l’approche de la nouvelle année chacun formule ses « bonnes 
résolutions » : entamer 2025 en pleine forme, continuer à tisser le 

lien social. Nombreux sont les aînés qui, depuis bon nombre d’années nous montrent le 
chemin, tournant le dos à d’inévitable solitude et à l’ennui par le biais de leurs rencontres 
hebdomadaires. Ils nous enseignent ainsi que l’âge mûr, loin d’être synonyme « d’isole-
ment imparable », est celui de « nouveaux projets en toute liberté ». Nous les avons ren-
contrés lors de la remise du colis de Noël, et leur dynamisme est témoin de leur volonté 
de rester acteurs de leur vie.
Dès le 16 janvier 2025, vous serez sollicités par des agents spécialisés afin de participer au 
recensement de la population. Nous vous demandons de les accueillir avec bienveillance. 
Le résultat de l’enquête déterminera la participation de l’Etat au budget de la commune.  
Plus Barbazan-Debat se peuple, plus celle-ci est importante et permet à notre collectivité 
d’ajuster l’action publique aux besoins de tous les administrés. Il s’agit d’un enjeu majeur 
pour les finances communales, aussi je compte sur vous et vous remercie par avance. 

Je vous souhaite à toutes et à tous d’excellentes fêtes, des moments de partage avec tous 
ceux qui vous sont chers pour entrer en 2025 remplis d’énergie, d’optimisme et d’espoir

                                                                                                                                
Le Maire,

    Jean-Christian Pédeboy.
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Les Professionnels de la Santé à Barbazan Debat
Situation au début de l’année 2025
Les Professionnels de la Santé à Barbazan Debat
Situation au début de l’année 2025

 La  Maison de Santé :
Au rez de chaussée nous avons eu le plaisir d’accueillir cet été Mme le docteur Clémence ROBERT qui 
succède à M. le docteur CAZALE et qui vient compléter l’équipe médicale de Mmes Barbara TAUZIN et 
Stéphanie GIRAUD.  Les infirmières sont au nombre de cinq : Mmes Anaïs COURREGES, Anne POLLET, 
Chantal TRESCAZES, Mathilde MOTTET et Mme Hélène BEGARIES qui a obtenu le diplôme d’infirmière 
en pratique avancée qui permet, en partenariat avec les médecins, d’effectuer quelques actes (suivi de 
pathologies chroniques par exemple)
Sont installés également un ostéopathe, M. Fabien POTHIER et une orthophoniste Mme Laura LE DIFFON 
qui est arrivée à l’été 2022.

A l’étage le dentiste M.le docteur Clément PAIN prend sa retraite en cette fin d’année et une nouvelle 
équipe de dentistes (projet porté par le docteur M. MARIN Thomas) prend la relève en assurant ainsi la 
continuité des soins.
Ce projet porte sur l’installation de 4 dentistes à terme avec des travaux d’aménagement qui concernent 
tout l’étage (création de deux fauteuils de soins supplémentaires notamment et l’installation d’un pla-
teau technique conséquent).
Toujours dans ce contexte il est prévu de récupérer les deux bureaux occupés actuellement par Mme 
Magalie DOMEC psychologue et Mme Annie CARBALLEDA psychomotricienne pour en faire le secrétariat 
et la salle d’attente du plateau dentaire ainsi constitué. En accord avec Mmes DOMEC et CARBALLEDA 
des nouveaux locaux leur seront attribués dans l’extrémité sud du centre d’action social (CAS).

Nous tenons à remercier tout particulièrement MM. les docteurs CAZALE et PAIN qui ont permis la créa-
tion de cette maison de santé et qui en ont fait un succès.

 La Pharmacie :

Depuis le 01/02/2024 une nouvelle pharmacienne Mme Marion LAMBOURG a pris la succession de M. 
Philippe FOURNEL et a entrepris cet été des travaux importants de réagencement afin de laisser plus de 
place et de visibilité pour la présentation des produits.

Nous tenons également à remercier M. FOURNEL qui s’est associé au projet de création de la maison de 
santé en déménageant des locaux occupés avenue des Peupliers, ce qui a permis d’intégrer la nouvelle 
pharmacie dans le projet global.

 Le Centre d’action sociale (CAS) :
Compte tenu du succès de la Maison de Santé une annexe a été créée avec dans un premier temps l’ins-
tallation d’une kinésithérapeute Mme Agathe ABADIE pendant l’été 2023, qui vient compléter l’offre du 
cabinet déjà installé dans la galerie commerciale avec M. Vincent GRATADOUX et Mme Diana MARCOS 
GARCIA.

Comme déjà évoqué Mmes DOMEC et CARBALLEDA vont intégrer cette annexe en début 2025. Des tra-
vaux significatifs sont engagés pour les accueillir et réalisés en grande partie par les services techniques 
de la commune. L’espace mis à leur disposition leur permettra de développer leur activité.
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 Le Bureau de la salle d’activités du Néouvielle :

En 2025, deux nouveaux infirmiers Mme Carine PENIN PEYTA et M. Julien URMELLI vont venir s’installer 
dans un bureau de la salle d’activités du Néouvielle.

Ci-dessous le plan du centre du village où sont situés les différents locaux accueillant des professionnels de 
la santé.

Annexe Centre de Santé

Salle d’activités du Néouvielle

Pharmacie -  Centre de Santé

Kinésithérapeutes
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Dépistage visuel dans les écoles par le LIONS CLUB

Dépistage des maladies dues au diabète DIABSAT

Dépistage visuel dans les écoles par le LIONS CLUB

Dépistage des maladies dues au diabète DIABSAT

Cette année encore le Bus de la Vue du LIONS Club 
est venu à BARBAZAN-DEBAT procéder à un dépis-
tage et un suivi ophtalmologique.
L’action programmée de longue date s’est centrée 
sur le dépistage pour les enfants des écoles de la 
commune parce que le suivi n’est pas systématique-
ment effectué par la médecine scolaire. Il n’est pas 
délivré d’ordonnance, il s’agit d’un suivi simple qui 
va donner un avis sur l’état des enfants au niveau 
de la vue. Si nécessaire, les parents doivent ensuite 
se tourner vers un cabinet pour une consultation ap-
profondie.
Le 2 octobre 2024, l’équipe du centre de loisirs de 
BARBAZAN-DEBAT/SOUES a encadré les enfants 
volontaires pour bénéficier d’une consultation ef-
fectuée par un médecin ophtalmologue aidé par sa 
collaboratrice. Sous la présence bienveillante du 
Président et des bénévoles du Lions Club, plus de 50 

petits et grands ont pu être reçus gratuitement pour 
un examen de la vue.
   
L’action déployée s’est poursuivie le 3 octobre 2024 
au niveau des écoles Rimbaud et Verlaine pour les 
enfants de CM2 après autorisation des parents. Cette 
journée a également été un succès grâce à la mo-
bilisation de l’équipe enseignante qui a entouré les 
professionnels de la santé et les membres du Lions 
Club d’une manière remarquable. Une cinquantaine 
d’enfants et d’adultes ont été examinés.
Il est particulièrement apprécié par la commune de 
constater la réussite d’actions de prévention auprès 
de la population et que le versement d’une subven-
tion centrée sur le bien-être et la santé est totale-
ment justifiée.
Un grand merci aux praticiens, aux membres du Lions 
Club, à la communauté enseignante et à l’équipe pé-
dagogique du centre de loisirs.

   L’Association Diabète Occitanie a organisé une campagne de dépistage des complications chro-
niques du diabète DIABSAT dans les Hautes-Pyrénées en octobre 2024. Ce programme a pour but d’aider à la 
prise en charge des personnes diabétiques au plus près de leur domicile, grâce à un camion itinérant équipé 
d’appareillages spécifiques.

   Les patients diabétiques ont pu bénéficier, selon leurs besoins, de tout ou partie des examens sui-
vants : bilan rétinien, podologique, rénal et artériel. 
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 Ces différents examens ont été effectués à 
bord du véhicule par une infirmière qui les a transmis 
pour interprétation au diabétologue et à l’ophtal-
mologiste référents. Un compte-rendu est ensuite 
adressé au médecin traitant, au patient et à son dia-
bétologue s’il y a lieu, en mentionnant le résultat et 
l’indication ou non d’une consultation spécialisée à 
demander dans des délais brefs.

 Aucun soin individuel ou prescription n’est 
effectué par l’infirmière opératrice ou par les méde-
cins interprétateurs et ce programme ne se substi-
tue pas aux suivis spécialisés recommandés.

Belle affluence pour la commémoration 
du 11 novembre 1918
Belle affluence pour la commémoration 
du 11 novembre 1918
 

Ils étaient nombreux, jeunes et moins jeunes, à participer avec solennité à la cérémonie du souvenir en 
hommage à l’armistice du 11 novembre 1918, pour honorer la mémoire des 9 millions de soldats tombés au 
combat.
 

La commémoration s’est déroulée 
sur le parvis de la mairie en pré-
sence du maire, M. Pedeboy, des 
élus municipaux, des membres 
de la FNACA dont le président M. 
Dupouey, MM. Marmouget, Capde-
vielle, Mme Garuz, des porte-dra-
peaux MM. Martin et Bonnet, des 
anciens combattants, d’un repré-
sentant de l’armée et bien sûr du 
public.

Après le dépôt des gerbes par la 
mairie, la FNACA et les écoles, M. 
le Maire a donné lecture du mes-
sage de M. Sébastien Lecornu, 
ministre des Armées, rappelant  : 
« C’est pourquoi, réunis au pied 
du monument aux morts, élus, an-
ciens combattants de toutes les 

générations du feu, enfants des écoles, nous ne sommes pas seulement la garde des morts, nous sommes 
d’abord les sentinelles des vivants. »
La cérémonie s’est conclue, après l’appel aux morts et la minute de silence par la Marseillaise, chantée avec 
émotion par les enfants de l’école Verlaine, un moment particulièrement apprécié par l’assemblée.

À l’issue de cette commémoration, le maire a invité tous les participants à partager un vin d’honneur offert 
par la municipalité dans la salle du conseil.
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Les travaux divers dans la communeLes travaux divers dans la commune

Enquète officielle et obligatoireEnquête officielle et obligatoire

Le recensement permet de connaître le nombre de personnes vivant dans notre commune. Le résultat dé-
termine la participation de l’Etat au budget de la commune. Plus Barbazan-Debat est peuplé, plus cette 

participation est importante et permet à notre collectivité 
d’ajuster l’action publique aux besoins de tous en matière 
d’équipements collectifs (écoles, restaurant scolaire, trans-
ports…)
 
Tous les habitants de notre commune vont être sollicités 
pour répondre aux agents recenseurs recrutés pour ce re-
censement de la population qui se déroulera du 16 janvier 
au samedi 15 février 2025.

Disponibles également en soirée et le samedi pour vous 
rencontrer, les agents qui se présenteront à vous seront 
bien identifiables. 

Ils assureront la collecte du recensement et vous inviteront 
à répondre au questionnaire en ligne (le recueil des données 
peut être réalisé par papier en absence d’internet). 

Nous comptons sur vous pour réussir l’enquête du recense-
ment.

Par suite des éboulements en bordure de chaussée avenue des Peupliers, face à l’ancienne pharma-
cie, des travaux de renforcement des bordures ont été entrepris. 
Auparavant, l’élagage d’arbres en propriété privée obstruant le ruisseau du Hournet a été réalisé. 
Puis les travaux d’enrochement ont permis de stabiliser les berges. Cette technique, souvent privi-
légiée, consiste à installer des rochers liés par de la terre, avec une partie supérieure végétalisée.
Ce renforcement vise à prévenir de futurs ébou-
lements tout en respectant l’environnement na-
turel.
Durant la durée des travaux, qui se sont étalés sur 
plusieurs jours, une déviation de la circulation a 
été mise en place sur l’avenue des Peupliers. 
Le coût total des travaux s’est élevé à 23 607 €.
Rappel important : Les cours d’eau sont un bien 
commun essentiel à la vie et au développement 
économique des territoires. Leur gestion doit 
être équilibrée et durable. L’entretien des cours 
d’eau est une obligation pour les propriétaires riverains, qui peuvent en confier la réalisation à des 
professionnels, tout en veillant au respect des écosystèmes fragiles.

Travaux rue des Peupliers : 
renforcement des bordures et traitement des berges
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SITES INFORMATIQUES UTILES 
ou A CONSULTER
SITES INFORMATIQUES UTILES 
ou A CONSULTER

Sites
Informatiques

RECOMMANDATIONS VACCINALES PRECONISEES PAR LA HAUTE 
AUTORITE DE SANTE (H.A.S.)

1- Pour l’ensemble des 65 ans et plus :

 • Diphtérie, tétanos, poliomyélite : une dose de rappel à 65 ans, puis tous les dix ans.
 • Grippe saisonnière : une dose de vaccin au cours de la campagne vaccinale annuelle.
 • Covid-19 : une dose annuelle de vaccin au moment des campagnes vaccinales.

 * Contre le virus respira-
toire syncytial (VRS) : 
la H.A.S. recommande la 
vaccination aux sujets âgés 
de 75 ans et plus afin de ré-
duire le nombre d’infections 
aiguës des voies respira-
toires basses liées au VRS 
et des sujets âgés de 65 ans 
et plus présentant des pa-
thologies respiratoires chro-
niques (particulièrement 
BPCO) ou cardiaques (par-
ticulièrement insuffisance 
cardiaque) susceptibles de 
décompenser lors d’une in-
fection à VRS.

 • Zona : la vaccination est recommandée chez les adultes immunocompétents de 65 ans et plus ainsi 
que chez les personnes âgées de 18 ans et plus, immunodéprimées (déficit immunitaire primitif ou acquis, 
traitement immunosuppresseurs).

2- Pour les personnes âgées de 65 ans et plus présentant un risque particulier ou étant dans une 
situation à risque particulier : vaccination contre le pneumocoque, la coqueluche acellulaire (CA) et l’hépa-
tite A.

3- En cas de voyage à l’étranger, il est conseillé d’être à jour des vaccins recommandés en France et 
d’être vacciné contre les maladies infectieuses circulant dans le pays de destination.

Pour plus d’informations, savoir quand et quels vaccins vous devez faire, demandez conseil aux profession-
nels de santé ou informez-vous auprès d’un centre de vaccinations internationales.

Toute la documentation est à retrouver sur :

https://professionnels.vaccination-info-service.fr/Recommandations-vaccinales-specifiques/Per-
sonnes-exposees-a-des-risques-specifiques/Personnes-agees-de-65-ans-et-plus
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Certificat médical à fournir à 
l’établissement scolaire
Certificat médical à fournir à 
l’établissement scolaire

Le guide de l’aidantLe guide de l’aidant

Dès le retour en classe de votre enfant, la fourni-
ture d’un certificat médical est obligatoire unique-
ment si votre enfant a une maladie contagieuse, 
soit :
Coqueluche, diphtérie, méningite à méningocoque, 
poliomyélite, rougeole, oreillons, rubéole, infec-
tions à streptocoques hémolytiques du groupe A, 
fièvres typhoïde et paratyphoïdes, teignes, tuber-
culose respiratoire, pédiculose (sauf en cas de trai-
tement), dysenterie amibienne ou bacillaire, gale, 
syndrome grippal épidémique, hépatite A, impéti-
go (et autres pyodermites), varicelle.

A ce titre il vous est possible de bénéficier d’aides de professionnels pour vous accompagner dans votre 
quotidien et accéder à vos droits si vous êtes dans ce cas.

Important : Le congé de proche aidant (anciennement congé de soutien familial) permet à un salarié de 
droit privé, à un agent public, à un travailleur indépendant ou à un demandeur d’emploi indemnisé de sus-
pendre ou réduire temporairement son activité professionnelle pour accompagner un proche en situation 
de handicap ou en perte d’autonomie. 

Toutes les informations sont à consulter sur :
https://www.pour-les-personnes-agees.gouv.fr/solutions-pour-les-aidants/soutien-financier/l-alloca-
tion-journaliere-du-proche-aidant-qu-est-ce-que-c-est#anchor1

Un « guide de l’aidant » répertorie l’ensemble des informations 
utiles et les démarches à entreprendre lorsqu’on est en situation 
d’aidant(e).
https://www.economie.gouv.fr/files/files/2021/guide_proche-aidant.
pdf

Juridiquement, le proche aidant est défini comme étant 
une  « personne qui vient en aide, de manière régulière et 
fréquente, à titre non professionnel, pour accomplir tout ou 
partie des actes ou des activités de la vie quotidienne d’une 
personne en perte d’autonomie, du fait de l’âge, de la mala-
die ou d’un handicap ».
Ainsi, que l’aidé soit une personne âgée, un adulte ou un 
enfant, en situation de handicap, de perte d’autonomie ou 
de maladie invalidante, la personne qui est proche de lui et 
qui l’accompagne souvent dans les gestes du quotidien est 
considérée comme son proche aidant. On est donc passé de 
la notion « d’aidant familial » à celle, plus large, de « proche 
aidant ».
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Programme ICOPE
ou comment vieillir en bonne santé
Programme ICOPE
ou comment vieillir en bonne santé

Le programme ICOPE et son outil numérique ICOPE 
MONITOR (d’utilisation gratuite), sont promus par 
le Gérontopôle de Toulouse, centre collaborateur 
de l’OMS. L’application est téléchargeable via App 
Store ou Google Play ou via le site Icope France.
A partir de tests simples et ludiques une évalua-

Prévenir la dépendance dès l’âge de 60 ans avec le programme ICOPE développé par l’OMS permet de sur-
veiller en toute autonomie six fonctions clefs du bien vieillir, à savoir la vision, l’audition, la mémoire, la 
nutrition, l’humeur et la mobilité.

tion est réalisée en auto-évaluation ou par un pro-
fessionnel (infirmier, kiné, travailleur social…) avec 
l’appui d’outils numériques. Si une fragilité est re-
pérée, une évaluation approfondie est réalisée et 
un suivi personnalisé est proposé. Cet accompa-
gnement permet à la personne de s’impliquer ac-
tivement dans le renforcement ou la préservation 
de ses capacités.

Deux sites de référence très complets sont à 
consulter sur :

https://www.chu-toulouse.fr/icope-moni-
tor-une-application-pour-prevenir-le déclin des 
fonctions chez les personnes âgées

https://www.occitanie.ars.sante.fr/icope-un-pro-
gramme-pour-prevenir-la-dependance

Dépliant : https://www.occitanie.ars.sante.fr/me-
dia/101205/download?inline    

ICOPE (Integrated Care for Older People, 
d’après I cope en anglais, «Je fais face») est un 
programme inédit de santé publique de soins 
intégrés qui permet d’expérimenter une nou-
velle approche préventive des soins en ciblant 
les capacités fonctionnelles et se décline en 5 
étapes dites Steps :
 1. Dépistage
 2. Évaluation
 3. Plan de soin personnalisé
 4. Fléchage du parcours de soins
 5. Suivi du plan d’intervention
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Exposition d’automneExposition d’automne

Le mardi 5 novembre a eu lieu le vernissage de l’exposition « regards croisés » en pré-
sence de M. le Maire, d’élus, des enseignants des écoles et de nombreux invités.  

Yan Bragance, peintre, a réalisé des travaux à l’acry-
lique et au fusain. Dans ses portraits, on est touché 
par la force des regards, la lumière qui met les vi-
sages en valeur. 
Il a su exprimer avec justesse les émotions : la peur, 
la souffrance, la résignation mais aussi la détermi-
nation de ces africains dont il a voulu conter l’his-
toire. 

Mais la vie est là aussi à travers ces regards espiègles 
ou rêveurs des enfants ou d’hommes et de femmes 
d’aujourd’hui qui ont posé pour lui. Ces portraits 
montrent de l’humanité dans cette époque où on en 
parle si peu.

Serge Debusne, sculpteur 
a présenté tout un bes-
tiaire : une magnifique 
raie en marbre blanc qui 
attirait tous les regards, 
un tigre, un gorille en 
marbre noir, un poisson 
mais aussi des sculptures 
en bois massif ou en bois 
flotté qui ont enchanté les 
enfants des écoles.

Une exposition remar-
quable qui a beaucoup 
touché les nombreux visi-
teurs.
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 Le 7 octobre, Yan Bragance a animé un atelier artistique au fu-
sain pour les élèves du CM1 /CM2 de l’école Arthur Rimbaud. M. 
Bragance a d’abord expliqué d’où provenait le matériel qu’ils al-
laient utiliser puis il a détaillé les étapes pour réaliser une œuvre 
au fusain sur le thème : « humains et extraterrestres qui se ren-
contrent » 

A la fin de l’atelier, les productions des artistes en herbe ont été 
laquées pour qu’elles restent figées sans laisser de traces au tou-
cher. Les enfants ont été ravis de cette rencontre avec un artiste.  

Cette expérience et la découverte de cette technique participent à 
leur ouverture culturelle.

Concours des maisons fleuriesConcours des maisons fleuries
Le jeudi 24 octobre avait lieu la remise des prix des maisons fleuries, à la salle des ma-
riages, en présence de M. le maire, de membres de la commission culture environnement 
et développement durable, d’élus et des employés municipaux dédiés aux espaces verts.

Comme l’an passé, le jury a distingué maisons, balcons fleuris et jar-
dins remarquables.

Les membres de la commission ont parcouru le village au mois de juin 
pour photographier les maisons ou les balcons bien fleuris avec de la 
diversité et de l’harmonie dans les couleurs. Ils ont aussi repéré les 
jardins remarquables, bien entretenus. Le jury s’est réuni le 11 sep-
tembre pour déterminer les lauréats : 
  1er prix des maisons fleuries : M. et Mme Martin René ont reçu 
un Kumquat (arbuste à agrumes).
 1er prix des balcons fleuris : M. Desnoyelles Bernard a reçu une 
composition avec un camélia et une véronique.
 1er prix des jardins : Mme Pons Ginette a reçu un assortiment 
d’herbes aromatiques.
41 lauréats ont été récompensés et ont tous reçu un diplôme offert 
par M Le Maire et un bon d’achat de 25€ à valoir à la jardinerie de Mar-
tine Dubarry à Horgues.

Ce moment de rencontre chaleureux et convivial s’est achevé autour d’un buffet offert par la municipalité.
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Le 30 et 31 octobre et le 20 et 21 novembre, M. Michaël Maunourri, chargé de mission bio-déchets, ainsi que 
3 autres personnes du SYMAT, ont rencontré les habitants de Piétat. Cette action fait suite à la réunion orga-
nisée à la salle des fêtes du 24 avril.

Une information avait été distribuée 
dans les boîtes aux lettres une se-
maine auparavant.

  
La délégation a été bien accueillie par 
les personnes qui ont répondu à l’en-
quête. Elles ont écouté avec intérêt 
les conseils prodigués par l’équipe sur 
le compostage et le tri. Beaucoup de 
familles pratiquent déjà le compos-
tage mais ont bien reçu les conseils.
 
Les intervenants ont noté que la ges-
tion des déchets de jardin est assez 
variée avec encore des gens qui se 
rendent en déchetterie pour l’herbe 
de la tonte de pelouses. Ils ont appris 
comment éviter ces déplacements 
et enrichir sa pelouse ou son jardin. 
Les familles qui l’ont souhaité ont pu 
s’équiper de composteurs.  

C’est une initiative qui a été appréciée et qui va aider à diffuser de nouvelles pratiques pour la gestion des 
déchets.

Les Lauréats : Mme ARINO  Henriette, M. et Mme BALAGNA  Pierre, M. et Mme BATTY Emile, Mme 
BEGARIE  Yvette, M. et Mme BONNET  René, M. et Mme CAMBIANICA  Henri, Mme CAMBON  Thérèse, M. 
et Mme CHAON   Michel, M. CULOT Jacques et Mme CHARTON Françoise, M. et Mme DANTAGNAN  Guy, 
Mme DUBARRY  Yvette, M. et Mme DUESSO  Jean-Pierre, Mme FERDOUEL Danièle et M. LAMBRERAS 
Patrice, M. et Mme FERREIRA  Manuel, M. et Mme GALOPIN  Alain, Mme GARNIER Nicole, Mme MATEOS 
Carmen, M. et Mme GORGUET  Joël, M. et Mme HEUILLET  Jean-Claude, M. et Mme JACQUEMINET 
Thierry, M. et Mme LABAN Albert, M. et Mme LALANNE Serge, M. et Mme MARTIN  Gérard, Mme MUR 
Guylaine, M. et Mme MASSEI Georges, M. et Mme PETITEVILLE Jean-Pierre, M. et Mme PETEILH  Gil-
bert, M.  POMES Georges, M. et Mme POZUELO José, Mme PRIMOUT Danièle, M. et Mme PRESNE André, 
M. et Mme RAOUX Jean-Pierre, M. et Mme REJANY Olivier, Mme VERGNES Catherine.

Prix d’encouragement balcons fleuris : Mme   LAGNITRE Martine.

Prix d’encouragement jardins : Mme BARBAZAN Marie-Madeleine, M. GIARDI Jean-Marc et 
Mme GUILLEBAUD Céline, M. et Mme SAGNARD Jean.

SYMAT Avis de passageSYMAT Avis de passage
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Recyclage des téléphones 
mobiles usagés
Recyclage des téléphones 
mobiles usagés

Le recyclage des mobiles par 
les opérateurs est une action 
simple qui permet à chacun 
d’agir pour l’allongement de 
la durée de vie des mobiles 
usagés et la préservation des 
ressources naturelles.

Les mobiles collectés peuvent 
avoir une seconde vie, en 
étant réutilisés ou recyclés.

Le programme de recyclage 
soutient l’économie sociale 
avec le traitement des mo-
biles par les Ateliers du Bo-
cage, entreprise d’insertion 
membre d’Emmaüs. 

Pour 25000 mobiles collectés, c’est un emploi créé 
ou maintenu. Actuellement, 13 emplois solidaires 
ont été déjà créés.

Si le mobile est en état de 
marche, les données per-
sonnelles sont effacées, il 
est testé puis reconditionné 
pour être revendu dans un 
pays émergent comme mo-
bile d’occasion. Les bénéfices 
financent la filière de collecte 
des mobiles en France.

Si le mobile ne fonctionne 
plus, il est recyclé. La dépol-
lution et le recyclage sont 
effectués sous forme de nou-
velles matières premières 
(plastiques, métaux, …) pour 
fabriquer de nouveaux équi-
pements. Le recyclage des 

mobiles usagés non réemployables est contrôlé par 
ECOSYSTEM, éco-organisme mandaté par l’état.

Vous pouvez déposer vos mobiles usagés dans la 
boîte de recyclage à la salle d’accueil de la mairie.

Au revoir Sylvie, Bonjour FlorianeAu revoir Sylvie, Bonjour Floriane

Bibliothèque Paulo Coelho 

Tel : 05 62 33 81 36

Heures d’ouverture : 
Mardi : 16h à 18 h,  

Mercredi : 15 h à 18 h,
Samedi matin : 9 h à 12 h.

Lorsque la bibliothèque est fermée, vous pouvez déposer vos documents dans la boîte de retour située à 
l’extérieur de la bibliothèque.

Nous souhaitons une bonne retraite à Sylvie Guillot, arrivée à la bibliothèque Paulo Coelho en 2021. Bienve-
nue à Floriane Fargeix qui la remplace depuis début septembre.
Durant trois semaines, la bibliothèque a cessé de fonctionner. L’ensemble de la salle a subi une rénovation 
de peinture et un réagencement. Le coin enfants sera aménagé un peu plus tard.



BULLETIN MUNICIPAL D’INFORMATION N° 61- DECEMBRE 2024

Du côté des associations

15

Une réussite pour 
l’Exposition Encadrement de Barbatruc
Une réussite pour 
l’Exposition Encadrement de Barbatruc

Lous Pedescaus dont certains membres ont porté le maillot du RCB, ont voulu marquer cet anniversaire en 
rassemblant un maximum de joueurs, entraineurs, dirigeants et tous ceux qui ont fait vivre le club pendant 
de nombreuses années. 
Ils ont choisi traiteur et animateurs, réglé bien d’autres détails et le 20 Octobre dernier, près de 300 per-

sonnes ont franchi la porte de la salle des fêtes aux 
alentours de midi. Dans la salle, de grands buffets, 
un bar et sur scène un DJ. Sans oublier les écrans, 
l’un diffusant la finale du championnat Armagnac 
Bigorre de 1995 remportée par le RCB, l’autre une 
revue de presse de plus de 180 pages relatant les 
exploits du RCB.
A l’extérieur, le côté sud de la salle était aménagé 
pour que les retrouvailles puissent se passer dans 
un espace plus calme : évocations des bons mo-
ments, souvenirs de crampons, chants de Bigorre 
dedans et dehors...
Certains avaient prévu un court passage, mais ils 
étaient encore là en fin d’après-midi et beaucoup, 
à l’heure du départ, tenaient à croiser un Pedescaus 
pour leur dire « Merci, on a passé une superbe jour-

née, vous avez su organiser une fête particulièrement réussie ! »
Une belle fête, en effet, en l’honneur de ceux qui avaient su animer les dimanches après-midi au stade pour 
le plaisir des supporters et faire connaitre Barbazan bien au-delà du département.

La salle des mariages de Barbazan Debat a accueilli le 10 octobre l’exposition des travaux de l’association 
Barbatruc, un atelier d’encadrement.

Lors du vernissage, la présidente Mme Doucet, après avoir remercié la municipalité pour le prêt de la salle, 
les services techniques et le professeur Mme Thomas, a noté que l’association avait progressé avec de nou-
veaux membres mais qu’elle souhaitait en at-
tirer d’autres pour faire découvrir les loisirs 
créatifs, les encadrements et autres « trucs ».

Une centaine de cadres ont été présentés par 
les adhérentes, les biens-nommées ‘’biseau-
teuses’’ qui ont jusqu’à six ans de pratique ou 
fruit du travail d’une année d’apprentissage.

 L’association Barbatruc a ainsi proposé des 
réalisations ingénieuses, subtiles et colorées 
qui prouvent à nouveau la créativité de nos ar-
tistes locaux.

50 ans que le club de rugby RCB était 
créé à Barbazan Debat
50 ans que le club de rugby RCB était 
créé à Barbazan Debat
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L’association récompensée aux 
Sommets du Sport
L’association récompensée aux 
Sommets du Sport

La nouvelle saison 2024-2025 a bien démarré avec 
58 adhérents et 5 séances hebdomadaires : trois 
séances en soirée (de 18h30 à 20h) et deux séances 
en journée le samedi et mercredi. 
Régulièrement, nous partageons des moments 
conviviaux ou plus originaux comme ce samedi 16 
novembre…
Ce jour-là, par une magnifique journée ensoleillée, 
le club a organisé pour ses adhérents une marche 
d’orientation, entre Momères, Saint-Martin et Vis-
ker.
Après une initiation à la lecture de carte IGN d’une 
trentaine de minutes, les marcheurs par groupe de 
4, ont dû suivre un circuit de 10km tracé sur la carte 
IGN. 

La Gym volontaire a brillé lors de la 1ère édition des Sommets du Sport des Hautes Pyrénées organisée 
par La Dépêche du midi, la Nouvelle république, le CDOS et l’agence Evelyne. De nombreux sponsors étaient 
aussi de la fête.
Le but était de récompenser des performances sportives et aussi de mettre en lumière des artisans du sport 
et des bénévoles. Tout le département était à l’honneur avec des invités prestigieux tels que Lillie Siméon, 
David Toupé, Boris Neveu, Bruno Armirail et bien d’autres. Le parrain de la soirée était Nicolas Lopez.

Notre club avait été sélectionné dans 2 catégo-
ries et  a été récompensé :

- du TROPHEE pour la catégorie Sport et Femmes
 
- d’une médaille dans la catégorie Sport Santé.

Merci à toutes et tous pour votre participation et 
pour votre soutien.

Nous tâcherons de continuer à être à la hauteur 
de cette récompense.

La saison 2024/2025 sera un bon cru. Nous avons de nombreux licenciés, 3 animatrices très inventives 
et le planning des festivités s’annonce chargé.
Idée cadeau : Si vous êtes à court d’idées, pensez à offrir une inscription au club. La forme et le moral 
sont garantis. 
Contact : 06 15 23 63 13 Monique Olivarés
La   Gym volontaire remercie la Mairie et ses employés municipaux pour leur soutien et leur souhaite 
une Bonne Année.

Quelques nouvelles du club de marche 
nordique 65 

Quelques nouvelles du club de marche 
nordique 65 

Tout au long du parcours, ils devaient repérer une 
quinzaine de balises et les placer au bon endroit sur 
la carte. 
Pour conclure cette belle matinée, nous avons parta-
gé un pique-nique dans un lieu très agréable à Mo-
mères. 
Tout le monde a beaucoup apprécié ce nouvel exer-
cice et espérait en refaire un autre bientôt.
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 Merveilleux concert de Noël des voix de 
l’Alaric 
 Merveilleux concert de Noël des voix de 
l’Alaric 

Après le décès de Juliette, épouse du Président 
Édouard Dupouey, toute l’association a été profondé-
ment attristée et n’avait plus le cœur à la fête. Notre 
Président, bien affecté, a quelques soucis de santé. 
Nous lui souhaitons de vite «remonter la pente» et de 
nous rester fidèle encore longtemps. 

La journée « grillades » a donc été annulée.
Malgré tout, nous nous sommes retrouvés tous unis 
en ce jour commémoratif du 11 Novembre.
Les adhérents et le bureau vous souhaitent une Bonne 
Année.

A l’an que ben......!!! 

Apprendre de nouveaux chants de Noël, en 
retravailler d’autres déjà interprétés, voilà 
une habitude bien instaurée au sein de la 
chorale barbazanaise quand l’automne est 
venu.

Ces concerts, donnés lors des derniers jours 
de l’Avent, revêtent un aspect spécial car ils 
permettent de se replonger dans cette at-
mosphère si spécifique à la préparation de 
la fête que tous les enfants attendent avec 
impatience. Cette atmosphère, à la fois fes-
tive et recueillie, ouvre une parenthèse lors 
de laquelle chacun se laisse aller à rêver d’un 
monde meilleur. Le chant « Noël des enfants 
du monde » symbolise on ne peut mieux la 
quête de ce monde meilleur ; l’espoir qu’un jour viendra peut-être, un jour au goût de miel où les fusils se 
tairont, où l’on verra paraître un oiseau dans le ciel, aux plumes de lumière, un oiseau éternel, colombe de 
la paix.

Cette année encore le dimanche 22 décembre, les choristes des Voix d’Alaric vous ont convié en l’église du 
village pour un concert de Noël. Ils vous ont invité à venir partager un moment qui a évoqué peut-être les 
souvenirs de l’enfance, les veillées au coin du feu, les retrouvailles en famille, les repas autour d’une bonne 
table, les présents, les yeux émerveillés des enfants découvrant leurs cadeaux.

 Les Alariciens vous souhaitent une bonne année 2025.

La FNACA 
en deuil
La FNACA 
en deuil
 

Le bureau de la FNACA
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Accueil de Loisirs : un trimestre rempli 
de Joie et de Découvertes !
Accueil de Loisirs : un trimestre rempli 
de Joie et de Découvertes !

Ce premier trimestre de l’accueil de loisirs touche à sa fin et quel début d’année fantastique nous avons 
eu ! Vos enfants ont pu profiter d’une multitude d’activités enrichissantes et amusantes, permettant 
de développer leur créativité, leur esprit d’équipe et leur détermination.

Le groupe des 4 ans 
: « Les 4 ans en folie »
Ce groupe a participé 
à des activités visant 
à développer leur au-
tonomie et à les sen-
sibiliser au monde qui 
les entoure. Des jeux 
sensoriels, des activi-
tés de découverte de la 
nature et des ateliers 

de manipulation ont été mis en place pour encourager 
leur curiosité.

Le groupe des 5 – 6 ans : « Quand je serai grand »
Les enfants ont eu l’opportunité de découvrir divers 
métiers à travers des activités thématiques et des es-
paces de jeu d’imitation.

Pour rendre l’expérience encore plus réelle, une 
visite chez de vrais professionnels a été organi-
sée, comme celle avec M. ARTUS Didier, agent de 
la municipalité de Barbazan-Debat, pour une im-
mersion dans l’atelier menuiserie. 

Ce trimestre a été marqué par la joie, l’émerveillement et l’épanouissement de chaque enfant. Nous 
avons hâte de vous retrouver, parents et enfants, pour de nouvelles aventures en 2025 !  

Le groupe des 7 – 8 ans : « Bienvenue chez les 
aventuriers »
Ce projet a été conçu pour favoriser le dévelop-
pement de l’autonomie et du vivre ensemble. Les 
enfants ont participé à des jeux coopératifs, des 
explorations et des activités de plein air stimulant 
leur sens de l’aventure et leur esprit de collabora-
tion. 

Le groupe des 9 – 11 ans : « Les mille et une 
techniques »
Les plus grands ont exploré différentes tech-
niques et matières artistiques, allant de la brode-
rie au théâtre d’ombre. Ils ont également appris 
des gestes de sécurité et découvert des activités 
peu courantes, enrichissant ainsi leur expérience 
et stimulant leur créativité.
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Les aînés du Club d’Alaric n’ont pas le 
temps de s’ennuyer
Les aînés du Club d’Alaric n’ont pas le 
temps de s’ennuyer

 C’est toujours avec le 
même plaisir que nos 
aînés prennent le chemin 
de la salle « Néouvielle » 
lieu de rencontres tous 
les vendredis.

Les semaines s’écoulent, 
le temps change au fil 
des jours et la météo de-
vient un grand sujet de 
conversation « il pleut...il 
fait froid... c’était mieux 
avant.. ». Chut...ce n’est 
pas toujours vrai.

Ces derniers temps nous 
avons eu l’occasion de 
fêter plusieurs anniver-
saires, Marcel, Maryse, 
Mathilde... Tous nous ont bien 
gâtés en friandises, gâteaux et 
boissons. Il faut dire que nous 
sommes très gourmands, ne nous 
en cachons pas et toutes les occa-
sions sont bonnes pour se régaler.
Nous avons fêté avec joie l’union 
officielle de Liliane et Florimond, 
après plus de trente années de vie 

commune. Encore une occasion de 
nous réjouir.
 
Le loto du 17 novembre préparé 
par nos soins a été un franc succès 
et nous remercions toutes les per-
sonnes présentes ce jour-là. Cela 
nous a fait chaud au cœur.

Nous remercions également les 

employés communaux 
(et pardon Didier que 
nous avons dérangé en 
plein dimanche fami-
lial), les commerçants du 
cœur du village qui tous 
nous ont apporté un lot 
ou un bon d’achat, l’as-
sociation la Cascade et 
enfin tous les habitants 
et habitantes du village.

Et soyez rassurés amis 
lecteurs, nos parties de 
cartes, scrabbles, lotos 
internes sont toujours 
au programme de nos 
vendredis.

Quand cette édition du 
bulletin paraîtra, 2024 nous aura 
dit au revoir et 2025 bonjour. 

Alors Barbazannais, Barbazan-
naises, recevez de la part de tous 
les aînés du club d’Alaric nos vœux 
les meilleurs de bonne santé, de 
douceur et de tendresse pour vous 
et vos familles. 

Succès éclatant du marché de Noël à la 
Cascade
Succès éclatant du marché de Noël à la 
Cascade

Forte de la réussite des éditions précédentes, la 
vingtaine de bonnes fées de la Cascade s’est une 
fois de plus surpassée pour préparer avec passion 
ce rendez-vous empreint de magie et de surprises.
Dès l’ouverture, la salle du CAS s’est animée avec 
l’arrivée de nombreux visiteurs impatients de dé-
couvrir les créations originales soigneusement ex-
posées : porcelaines décoratives, cartes de vœux, 
bijoux faits main, décorations de Noël, etc… 
L’association remercie tous les visiteurs qui ont 
contribué à faire de ce marché de Noël un véritable 
succès et vous donne rendez-vous l’année pro-
chaine.
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Une saison bien lancée : 
Les nouveautés du club de football
Une saison bien lancée : 
Les nouveautés du club de football

 Une évolution marquante : une nouvelle en-
tente pour nos jeunes. 
Le club s’est réorganisé cette saison avec la création 
d’une nouvelle entente avec Bordes, formant l’En-
tente EBB pour les catégories U15 et U17. Cette col-
laboration prometteuse a déjà porté ses fruits, avec 
la mise en place de deux équipes U17, un bel exploit 
pour notre structure.

Autre nouveauté : l’ajout de deux équipes de foot 
à 8, une première dans l’histoire du club, témoignant 
de notre volonté de développer la pratique pour 
toutes les catégories. Face à une demande crois-
sante pour des formats de jeu plus accessibles, nous 
avons décidé de mettre en place ces deux nouvelles 
équipes pour répondre aux besoins des joueurs qui 
souhaitent continuer à pratiquer le football dans un 
cadre plus flexible et moins compétitif que le foot-
ball à 11 traditionnel.

Un engagement renforcé : plus de bénévoles et de 
soutiens.
Le dynamisme du club repose sur l’implication de 

Depuis septembre, la saison de foot 2024-2025 a démarré sur les chapeaux de roues, avec de 
nombreuses nouveautés et des avancées significatives pour nos licenciés. Petit retour sur les 
temps forts de ce début de saison et les projets à venir :

ses bénévoles, toujours plus nombreux cette année. 
En plus de cette mobilisation accrue, nous avons le 
plaisir d’accueillir deux services civiques (contre un 
seul l’année dernière) et un membre du Service Na-
tional Universel (SNU). Leur présence contribue acti-
vement à l’animation et à l’organisation du club, que 
ce soit sur ou en dehors du terrain.

La formation au cœur de nos priorités.
Cette saison marque un tournant en matière de dé-
veloppement des compétences. Nous avons lancé 
un programme de formations pour les coachs, per-
mettant à plusieurs d’entre eux de se perfectionner 
et d’enrichir leur approche. Ce projet s’inscrit dans 
notre volonté d’offrir à nos licenciés un encadre-
ment de qualité.

De bons résultats :
Sur le plan sportif, nos équipes évoluent, notam-
ment chez les U15, où les performances sont re-
marquables. Ces résultats motivants confirment les 
efforts de nos joueurs, de leur encadrement et des 
bénévoles à qui  nous  souhaitons une excellente an-
née 2025.
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Belle saison pour le club de pétanqueBelle saison pour le club de pétanque

Un Nouveau Bureau Élu
Après la présentation des 
rapports moral et financier, 
le club a élu son nouveau bu-
reau :
• Président : 
   Philippe Blanchard
• Vice-président : 
   Christian Lout
• Trésorier :
   Félix Starck
• Secrétaire : 
   Christelle Vignaux
• Secrétaire adjoint : 
   Pascal Sager
• Membre : 
   France Velay-Demarcq

Lors de la dernière assemblée gé-
nérale, le nouveau président, M. 
Philippe Blanchard, a tenu à re-
mercier la municipalité ainsi que 
les services techniques pour leur 
soutien dans l’installation des 
nouveaux locaux et la création 
des terrains. Un grand merci éga-
lement aux sponsors pour les lots 
généreusement offerts lors des 
différents concours.

Bilan Sportif : 
Des Résultats 
Encourageants

Le club compte aujourd’hui 29 li-
cenciés et 5 membres non licen-
ciés. Sur le plan sportif, la saison a 
été marquée par des performances 
mitigées mais globalement satis-
faisantes.

Championnat des Clubs

• Vétérans : Maintien en 2e divi-
sion pour l’équipe engagée.

• Masculins : Pour sa première par-

ticipation, l’équipe masculine, en-
gagée en 4e division, a réalisé une 
belle performance en terminant 
deuxième de sa poule. Elle accède 
ainsi à la 3e division pour la pro-
chaine saison, une réussite saluée 
par leur coach Pascal Sager.

• Féminins : Maintien en 2e divi-
sion pour l’équipe féminine enga-
gée.

Bravo à tous nos joueurs pour 
leurs efforts !

Programme 
pour la Saison 2025

Les entraînements auront lieu 
chaque mercredi et vendredi 
après-midi à partir de 14h30. Voici 
les événements phares de la pro-
chaine saison :

• Février : Concours à la mêlée en 
doublette, réservé exclusivement 

aux licenciés, à l’occasion de la ga-
lette des rois.

• Samedi 28 juin : Concours en 
triplette mixte sur invitation (ré-
servation obligatoire).

• Autres événements : Organisa-
tion de repas les vendredis soir, 
séjour à Soustons pour le National 
début juillet et un loto prévu pour 
la fin de l’année 2025.

Pour plus d’informations ou 
si vous souhaitez rejoindre 

notre club, vous pouvez 
contacter :

M. Blanchard au 06 75 43 72 44.
Il se fera un plaisir 

de répondre à toutes vos 
questions !
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Le BMX a fêté ses 40 ans d’existence 
tout le trimestre
Le BMX a fêté ses 40 ans d’existence 
tout le trimestre

Quatre grands évènements ont 
permis au club de se retrouver sur le devant de la scène.

Le BARBAZAN BMX a organisé la 5ème 
manche de la coupe d’Occitanie le di-
manche 15 septembre 2024. 250 pilotes 
sont venus se mesurer aux meilleurs pilotes 
de la région Occitanie et Nouvelle Aquitaine 
sur une piste bien préparée par tous les bé-
névoles du club. 

De très bons résultats pour le club de Barba-
zan Timéo Carladous 6ème, Benjamin Pouey 
4ème, Ducasse Axel 2ème, Ducasse Damien 
4ème, Jade Vautrin 3ème, Dardevet Nicolas 
8ème, Nesme Laurent 4ème ).

110 personnes ont fêté les 40 ans du club. 
Au programme de cette journée : 
• Entrainement commun l’après-midi entre les anciens 
et les nouveaux licenciés sur la piste allée des Chênes. 
60 pilotes sur la piste en même temps, c’est un superbe 
partage intergénérationnel. 
• Goûter des enfants
• Grand repas convivial à la salle des fêtes avec projection 
de diaporamas, etc… pour clôturer l’évènement.   
Lors de la dernière Assemblée Générale du club qui s’est 
déroulée le 9 novembre 2024 à la Maison des Sports, a 
eu lieu l’élection du nouveau bureau pour l’année 2025 :
 Président : Fabrice Mir, Vice-Président : Jean-Christophe Ducasse, Trésorière : Michèle Arberet Secrétaire : 
Jean-Christophe Poczerninl.
Le BARBAZAN BMX remercie la mairie de Barbazan, M. le Maire, les services techniques et ses sponsors pour 
leur aide depuis 40 ans.   

Inauguration du circuit 
PUMPTRACK de TARBES :

Le BARBAZAN BMX à été sollicité 
par la ville de TARBES pour inau-
gurer vendredi 15 novembre 2024 
le Pumptrack en présence de son 
Maire M. TREMEGE.

Cette piste peut servir à diffé-
rentes activités, BMX, Trottinettes 
et Skates…
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Du côté des associations

Merci à 
Florimond

Pour la création
de ses magnifiques
Sapins de Noël



BULLETIN MUNICIPAL D’INFORMATION N° 61- DECEMBRE 2024

Informations utiles

BULLETIN MUNICIPAL D’INFORMATION

HEURES D’OUVERTURE AU PUBLIC 
Lundi Mardi Mercredi

8h30 à 12h - 13h à 18h
Jeudi : 13h à 18h

Vendredi : 8h30 à 12h - 13h à 17h

MAIRIE
BP 23 - 2 bis, rue des Pyrénées
65690 BARBAZAN-DEBAT
Tél : 05 62 33 95 67 – Fax : 05 62 33 92 93 
mairie@barbazan-debat.fr

Le prochain bulletin paraîtra fin mars . Vous pouvez communiquer vos contributions dès fin février soit au secrétariat de la Mairie,

soit par messagerie électronique (mairie@barbazan-debat.fr) soit dans la rubrique contact sur le site officiel www.b arbazan-debat.fr

Bulletin édité par la Mairie de BARBAZAN-DEBAT - Maquette & Impression : Graphicom • Tarbes
Directeur de la publication : J.C.PEDEBOY - Equipe de rédaction : La Commission Information Communication

Numéros utiles
Restaurant scolaire : 05 62 33 80 01
Gymnase :  06 76 98 84 31
Centre de loisirs :   05 62 96 28 24
Ecole Maternelle M.Pagnol : 05 62 33 83 98
Ecole Maternelle J.Prévert :  05 62 33 81 57
Ecole Primaire P.Verlaine : 05 62 33 89 37
Ecole Primaire A.Rimbaud :  05 62 33 87 55
SAMU : 15
Gendarmerie :  17
Pompiers :  18 
Pompiers : depuis un portable 112
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